
吹奏楽部

キャプテン 髙石 桃羽

今年のコンクールで絶対に達成したいと思っていること
は、まずは、お客さんに感動を与えられて聴いていて楽し
いと感じられる音楽にすることです。そして、コンクールで
県大会金賞を受賞したいです。

私は、庄内中学校吹奏楽部として、全員が音楽や楽器を
楽しむことをまずは大切にしたいです。そして音楽を通し
てコミュニケーションをとることが、日常生活や外に行っ
たときに活かせるように全員で成長していきたいと思っ
ています。
いろいろな人に気持ちや感動を与えられるのが、吹奏楽
の良いところです。感動を与えるためには、普通以上の努
力や、常に聴いてくれる人への感謝の気持ちが大切だと
思います。
私たちは、部員全員で協力し、みんなに感動を与えられ
る音楽をつくり、絶対に県大会金賞を目指します。

７月30日(日) 吹奏楽コンクール筑豊大会
＠イイヅカコスモスコモン

８月 ５日(土) 吹奏楽コンクール福岡県大会
＠福岡サンパレス



吹奏楽部

「県大会金賞」
去年出場できず悔しい思いをした
大会なので、絶対に出場して、練
習の成果を発揮したいです。そし
て、自分たちの一番いい演奏をし
て聴いている人に感動を届けたい
です。

「部活を通して責任感とコミュニ
ケーション力を高める」

①いろいろなレッスンや講習会へ積極的に参加して、教えてもらったこと
をきちんと自分たちの演奏に取り入れて活かしていくようにしています。
また、基礎練習を大切にして、安定した音が出せるように粘り強く頑張っ
ています。曲が難しいので、自分の楽譜をきちんと吹くことができるよう
に、自主練習なども積極的に頑張っている人がたくさんいます。

②挨拶や行動を素早くすることで、周りに応援してもらえる部活になれる
ように頑張っています。挨拶は座っているときにはきちんと立ち上がって
相手の方を向いて挨拶をすることを心がけています。また、他の中学校の
人たちとの合同練習のときなどに積極的に話しかけることを意識してい
ます。

目標

テーマ

Impression

1年生16人 2年生13人 3年生5人 計34人

目標発達のために頑張っていくこと



私たちが３年間の部活動で成長
できたところは、礼儀です。
私たちが部活動をするためにど
れだけの人たちが私たちを支えて
くれているのかをしっかりと理解し、
その人たちや周りの環境に感謝を
することが第一だと思います。そう
することで、日々の練習にも身が
入り、結果にも繋がっていくと感じ
ました。

１，２年間ありがとうございました。去年の夏のコンクールでは思うような結果が出せなかったため、今年
の夏のコンクールでは、悔いの残らないような練習をして頑張ってください。
また、４月には新しく後輩もできると思いますが、先輩として信頼されるような行動を先してとり、後輩を
引っ張っていってください。応援しています。



３年生の先輩方、先輩方と演奏する音楽が大好きです！！
可愛いしかっこいい先輩方が大好きです！コンクールと同
じように受験も頑張ってください。これからの先輩方の活
躍を吹奏楽部が全力で応援しています！

アンサンブルコンテスト感想木管三重奏

「アンサンブルコンテストでたくさんのことを学ぶこ
とができました。県大会に行けたのもたくさんの方
の協力のお陰だと思います。
吹奏楽フェスティバル感想
「３年生が引退され、新体制となった初めての本番
で、不安でいっぱいでした。本番では楽しく演奏で
きました。今回の演奏で一人一人が課題を感じて、
これからの成長に繋げることができるといいなと思
いました。」

アンサンブルコンテスト筑豊大会 打楽器五重奏 銀賞
木管三重奏 銀賞・代表

アンサンブルコンテスト県大会 木管三重奏 銀賞



後輩たちへメッセージ

夏季大会の試合結果

私たち３年生が３年間を通して成長できたと感
じることは、一人一人が意識を高めることの大切
さです。一人一人の演奏に対する意識を高めるこ
とで、全体の音が良くなることが分かりました。
また、そのことを通して日頃の生活態度の見直し
も大切だとわかり、全員で改善していきました。
大切なことに気づくことができた３年間でした。

私たち３年生は頼りない先輩だったかもし
れません。県大会にも出場することができず、
本当に悔しい思いをしました。今年の結果を
忘れることなく、今のうちからしっかりと練
習をして、悔いのないように頑張ってくださ
い。応援しています。

3年間頑張って成長したところ

吹奏楽コンクール筑豊支部予選 銀賞

庄内中学校 吹奏楽部



九州大会出場を目指して、練習したことを全員で発揮
できるようにしたいです。
聴いている方々を魅了するような良い演奏を目指して
いきます。

音も心 Grandioso!(堂々と)

九州大会という高い壁に、部員全員で立ち向かっていきた
いです。去年体験した悔しさを糧に、全員が良い状態でコン
クールに出場できるよう日々練習していきます。
今、練習できていることに感謝し、いつも支えてくださってい
る先生方や保護者の皆様に良い演奏を届けます！

７月２４日（日）吹奏楽コンクール筑豊支部予選＠ユメニティのおがた
８月 ６日（土）福岡県吹奏楽コンクール＠福岡サンパレス
８月２０日（土）九州吹奏楽コンクール＠熊本県立劇場

部長 山口 奈愛



庄内中学校 吹奏楽部

目標を達成するために頑張っていくこと

部の紹介

部の目標

☆演奏をするときには、常に聴いているお客さんに感謝の気持ちを伝えられるように
意識します！
☆全員が積極的に返事や挨拶をきちんとできるようにします！
☆楽しく演奏をするために、練習では手を抜かず、常に本番を意識して一所懸命に練
習をします！
☆目標を絶対に諦めず、みんなで支え合います！

「ひとりひとりが積極的に行動
し、楽しく安定した演奏ができ
る」ことを目指しています。現
在は７月の夏のコンクールで
「九州大会出場」を目標に日々
頑張っています。

私たちは、３年生１１名、２
年生１０名、
１年生１３名の計３４名で毎
日楽しく活動しています！


